



## **Außenminister Guido Westerwelle zur Verabschiedung der Mali-Mandate durch das Kabinett**

Außenminister Guido Westerwelle zur Verabschiedung der Mali-Mandate durch das Kabinett  
Die Bundesregierung hat heute zwei Mandate für eine deutsche Beteiligung an der EU-Ausbildungsmission in Mali und zur Unterstützung der vom Sicherheitsrat der Vereinten Nationen gebilligten Internationalen Unterstützungsmission in Mali unter afrikanischer Führung (AFISMA) beschlossen und wird sie dem deutschen Bundestag zur Entscheidung vorlegen.  
Zur Verabschiedung der beiden Mandate durch das Bundeskabinett erklärte Außenminister Westerwelle heute (19.2.):  
"Wir Europäer haben ein ureigenes Interesse daran, dass in unserer Nachbarschaft kein sicherer Hafen für den Terrorismus der Welt entsteht.  
Deshalb wollen wir die Afrikaner unterstützen, ihre Verantwortung für die Sicherheit in Mali wahrnehmen zu können.  
Die Afrikaner zu unterstützen, ist sicherheitspolitisch geboten und zugleich die beste Entlastung für unseren Partner Frankreich."

### **Pressekontakt**

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de  
poststelle@auswaertiges-amt.de

### **Firmenkontakt**

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de  
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.